



AFIM FRANCE
REAL ESTATE

Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	519V900866A
Prix	475 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Saisissez l'opportunité d'acquérir un superbe appartement de deux pièces situé au deuxième étage d'un immeuble neuf de haut standing et de style résidentiel dans le quartier prisé de Guynemer, à Beausoleil. Ce bien, d'une surface de 52 m², est complété par une terrasse de 15 m² offrant une vue imprenable sur la mer. Orienté Sud-Est, il bénéficie d'une luminosité exceptionnelle tout au long de la journée. Cet appartement, en excellent état, se distingue par sa cuisine américaine équipée, son chauffage individuel avec climatisation réversible et son système d'eau chaude individuel électrique. ...

Take the opportunity to acquire a superb on bedroom apartment located on the second floor of a new high-end, residential-style building in the popular Guynemer district of Beausoleil. This property, with a surface area of 52 m², is completed by a 15 m² terrace offering a breathtaking view of the sea. Oriented South-East, it benefits from exceptional light throughout the day. This apartment, in excellent condition, is distinguished by its equipped American kitchen, its individual heating with reversible air conditioning and its individual electric hot water system. The residence, built in ...

AFIM FRANCE

Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

